



## OPERATIVO PUENTE AÉREO

El Banco de la Nación demostró una vez más su compromiso con todos los peruanos a través de la realización, en coordinación con la FAP, del operativo “Puente Aéreo”, el cual permitió, en febrero del 2023, el abastecimiento de dinero a las agencias bancarias de Puno, debido a dificultades en el traslado de efectivo a causa de las movilizaciones y bloqueos en momentos de alta convulsión social. En este operativo se logró trasladar más de S/ 30 000 000.

De esta manera, se garantizó la continuidad del servicio en un escenario social adverso, reafirmando el compromiso del Banco de la Nación por atender las necesidades de sus usuarios. Además, estas acciones reflejaron el esfuerzo constante de la institución por apoyar a las personas en situación de vulnerabilidad.